

ともに、公正取引委員会および警察署へ通報することとなる。その結果、逮捕または逮捕を経ないで公訴を提起されたときは、町建設工事指名停止処分要綱に基づき、指名停止の処分をすることとなる。

談合情報の入手方法によつてもその対応は異なるので、具体的な事例でなければなんとも申し上げようがない。

## ＜キジ事業について＞

### 外部監査の実施について。

町長 平成18年度から実施主体である農業公社に、外部監査委員1名を選定し運営している。

## ＜町長の退職金問題について＞

### 退職金制度の必要性について。

町長 退職金制度は、国の考え方に基づき執行している。地方公共団体の長・助役・収入役および教育長などの特別職の給与については、地方自治法第204条各項の規定に基づき、条例で定めているが、このうち、退職手当関連については、「愛媛県市町総合事務組合」に加入し、構成団体の町長、助役、収入役、教育長および常勤の職員の退職手当に関する事務を共同で処理している。首相などの特別な国家公務員と、県を含む首長の退職金の計算方法は大きく異なり、独自で条例等を制定し運営している団体と当町のような一部事務組合で組織する団体との間に、多くの相違点が見受けられる。

われの中で、避けて通れない事案であると認識しているので、引き続いき慎重に協議・検討していくと考えている。しかし、全国的な流れの中でも、避けられない事案で考えている。しかしながら、執行することは困難であると考えている。

## ＜町有林の資産管理について＞

### 財産調書の形態区分のその他について。

町長 「官行・県行造林、直営林および管理組合管理の分収林」に含まれない旧日吉村の直営林、分収林と部分林が含まれている。

### 管理組合について。

町長 町有林管理組合は、旧日吉村にはないので、旧広見町時代と同数の4つの管理組合がある。

### 町有林管理組合への管理指導について。

町長 年1回町有林管理組合役員会を開き、管理組合の年度事業計画を聴取するとともに、情報交換を行っている。町有林の独自の基盤整備計画」に基づいた事業の実施に取り組むこととしている。

町長 本計画は作成していないが、「鬼北町森林整備計画」に基づいた事業の実施に取り組むこととしている。管理組合の事業計画および重要な事項の議会への報告は、報告の必要な事案が出れば報告したい。

町長 国有林から払い下げの中野川町有林について。町有林81万1千80m<sup>3</sup>のうち、直営林81万1千80m<sup>3</sup>のうち、

昭和32年に国有林から払い下げを受けた60・6ヘクタールの中野川町有林は含まれている。決算書の直営林のなかに旧日吉村の直営林が集計ミスによりその他の区分で処理している。

## ＜町有林の実態把握について＞

### 伐開作業面積、材積、販売金額について。

町長 年8、9年の3年間に、46・04ヘクタールの除間伐と作業道の開設1千700mを実施している。この町有林の樹齢、材積は、主にスギ、ヒノキの43年生から51年生で、蓄積量は、ヒノキが1万5千482m<sup>3</sup>、スギが892m<sup>3</sup>となつていて。伐開作業面積、材積、販売金額

### 伐開作業面積、材積、販売金額について。

町長 年8、9年の3年間に、46・04ヘクタール、材積は145・637m<sup>3</sup>、販売金額は311万1千422円である。

### 作業道の補修について。

町長 中野川町有林の作業道補修は、間伐が実施となれば、早速、産業課林政係のオペレーターによる直営事業で補修することとしている。

### 町有林の間伐について。

町長 早急な間伐が必要だと思つてはいる。経費節減を図るためにも、国の造林補助制度に採択されないのか、県に要望中である。町の長期総合計画でも「森がすくすく」とうたつており、適正な森林管理

の面からも、また先人から受け継いだ貴重な財産を後世に伝える点からも、間伐は実施しなければならないと思っている。

## ＜史跡公園計画について＞

### 発掘調査の際の環境保護への配慮について。

教育委員長 発掘調査にあたり、森林の保安等自然保護に配慮するとともに、周辺住民および関係地権者とも十分協議し、調査を行つていて。関係者には、この遺跡および発掘調査に関して、ご理解をいただきとともに、積極的なご協力をいただいている。遺跡の管理としては、遺構付近を中心として町有林の草刈等も毎年、数回実施している。関係者には、この遺跡および発掘調査に関して、ご理解をいただきとともに、積極的なご協力をいただいている。遺跡の管理としては、遺構付近を中心として町有林の草刈等も毎年、数回実施するなど環境保全に努めている。また、大雨等自然的要因により崩壊した箇所についても、利用者の安全な通行や利便性を考慮し、適宜手作業で、できる限りの修復をしており、森林保護に努めている。

今後とも、教育委員会と町で十分協議し対応したい。

教育委員長 専門的知識を有した委員を中心に、文化庁、愛媛県教育委員会の指導を受けながら計画している。計画策定・実施にあたつては、必要に応じ、地域住民をはじめ有識者の皆さんのご意見もお伺いし、今後とも十分に配慮しながら進めていきたい。